



Der erste Teilnehmer für die Jubiläumsausgabe des Dolomitencups im August 2015 steht fest: Zum 10-jährigen Geburtstag kommt der aktuelle deutsche Eishockeymeister, ERC Ingolstadt, nach Neumarkt. Ingolstadt hatte bereits im Jahr 2007 am Dolomitencup teilgenommen.

Dem Organisationskomitee ist der erste große Fisch ins Netz gegangen: Mit dem ERC Ingolstadt kommt der deutsche Meister 2014 nach Südtirol. Die Oberbayern zählen seit Jahren zu den erfolgreichsten Mannschaften der Deutschen Eishockeyliga. Mit dem Meistertitel 2014 krönten sie ihre bisher erfolgreiche Vereinsgeschichte. Fest stehen mittlerweile auch die Termine für den Dolomitencup: Das erste Halbfinale findet am Freitag, 14. August um 20.30 Uhr statt, das 2. Halbfinale am Samstag, 15. August, um 20.30 Uhr. Am Sonntag, 16. August 2015 geht der Finaltag über die Bühne: um 16.00 wird das Spiel um Platz 3 angepfiffen, das Endspiel um den Turniersieg findet um 20.00 Uhr statt. ALLE Spiele werden in der Würtharena in Neumarkt, im Südtiroler Unterland ausgetragen. Zum 10-jährigen Jubiläum des Internationalen Dolomitencups werden einige Überraschungen auf die Besucher warten, mehr wird derzeit noch nicht verraten. Auch was die restlichen 3 Teilnehmermannschaften angeht, dürfte es die eine oder andere tolle Überraschung geben. Immerhin ist der Dolomitencup die letzte Turnier-Chance vor Beginn der Championshockeyleague, deshalb sind die Organisatoren des AHC Young Goose aus Neumarkt mit zahlreichen europäischen Spitzenvereinen in Kontakt- lasst euch überraschen!

Dolomitencup 2015: Der deutsche Meister kommt!

Dienstag, den 17. März 2015 um 17:12 Uhr
